



06.06.2005 - 09:54 Uhr

Internationales Rotkreuz-Camp in Nottwil

Bern (ots) -

Internationale Rotkreuz-Lager in der Schweiz und im Ausland bieten Jugendlichen die Chance, sich im Zeichen des Roten Kreuzes zu treffen und auszutauschen. Vom 23. bis 30 Juli treffen sich etwa 80 Jugendliche aus ganz Europa in Nottwil (LU).

Die Rotkreuz-Camps wie das schweizerische Sommercamp in Nottwil haben mehrere Ziele: Freundschaften über Grenzen pflegen, Erfahrungen in der Freiwilligenarbeit austauschen, etwas dazu lernen und nicht zuletzt verschiedene Kulturen kennen lernen. Organisiert wird das Camp in Nottwil vom Schweizerischen Jugendrotkreuz, in enger Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Samariterbund und der Schweizerischen Lebensrettungsgesellschaft (SLRG). Erfahrene Leiter erteilen Workshops zu "Kinder und Krieg", Erster Hilfe, Wassersport oder Einführung in den Journalismus. Diskutiert wird in englischer Sprache. Für Interessierte hat es noch ein paar offene Plätze.

Kontakt:

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002289/100491266> abgerufen werden.